
                                            

         CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD

SEDUTA DEL 5 marzo 2019 - VERBALE  n. 05

Oggi: 5 marzo 2019 la Consulta di Quartiere 2 Nord, risulta convocata in seduta pubblica alle ore: 21,00 -
presso la scuola media Copernico di Pontevigodarzere Padova, con avviso del 27
febbraio 2019 riportante l'O.d.g. stampato sul retro ( all. 1 ).

Tipo di CONVOCAZIONE:       x Ordinaria               Urgente.

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 21.10

PRESIEDE:  Elvira Andreella______

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: __Giulia Frigo

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA;

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI:

N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti Giustificati
1 ALTAVILLA  GIULIANO x
2 ANDREELLA  ELVIRA x
3 BASALISCO  ANNA x
4 BELOTTI  SILVIA x
5 BOMBONATI  CONCEZIO x
6 CAMPI  NICOLA x
7 CIARDULLO  ANNA x
8 CREMASCO  STEFANO x
9 FORNER  CARLO x

10 FORZAN  MARIO x
11 FREDDO LEONARDO x
12 FRIGO  GIULIA x
13 HASSAN  CADIGIA x
14 MAROSTICA  MASSIMILIANO x
15 PANTANO  ANTONIO STEFANO x
16 PUGGINA  MARTA x
17 ROLLE  MAURO x
18 SARTORI  RICCARDO x
19 SPALVIERO  GIACOMO x
20 STEVANIN  ENRICO x
21 VITALE  ALBERTO x

                                     Presenti  n. 17

                                        Assenti  n.
   

4



Il Sindaco Sergio Giordani che aveva preannunciato la sua presenza non è 
intervenuto per motivi di urgenza istituzionale.
E’ presente l’Assessore Micalizzi.

Apre la seduta la presidente Andreella che illustra ai cittadini presenti il 
progetto delle Consulte di Quartiere  che hanno come obiettivo di raccogliere le
istanze e le esigenze dei cittadinie e di riportarle all’amministrazione cittadina.

L’Assessore Micalizzi introduce il progetto inerente alla viabilità, tema 
importante per Pontevigodarzerein quanto unica via di accesso nord alla città. 
Attraverso via Pontevigodarzere transitano circa 20.000 mezzi (automobili, 
furgoni,camioncini) più i mezzi pubici urbani ed extraurbani. Questo traffico ha 
serie conseguenze sul quartiere: sicurezza, vivibilità, inquinamento. Ci sono 
stati negli anni molti tentativi di miglioria che però hanno avuto vita breve. 
L’attuale amministrazione di Padova, di concerto con i comuni limitrofi 
(Vigodarzere e Cadoneghe), ha proposto un nuovo progetto. Tutti i Sindaci 
coinvolti a gennaio hanno sottoscritto un protocollo d’intesa sulla viabilità 
alternativa per Pontevigodarzere. Si parla di un’opera il cui costo sarà di 30/40 
milioni di euro. Attualmente è stato finanziato uno studio preliminare che deve 
individuare 3 progetti percorribili su cui si avvierà una discussione tra le tre 
amministrazioni. Si tratterà di un percorso alternativo all’attuale vicino al 
percorso della ferrovia con un nuovo ponte per superare il Brenta, già in via di 
progettazione da Ferrovie.
L’Assessore Micalizzi parla del polo ospedaliero a padova est che comporterà 
modifiche progettuali alla viabilità di quella zona ( di concerto con la regione 
Veneto e i Comuni dell’Alta padovana)
Ritornando a Pontevigodarzere lo scopo è quello di portare la via 
Pontevigodarzere da via di accesso principale dai comuni dell’Alta padovana a 
una via di dimensioni locali, di quartiere, portando il traffico di attraversamento
fuori dai centri abitati. Per questo è necessario un incremento delle 
infrastrutture oltre al trasporto pubblico urbano.

Interventi di cittadini:
1) qual è il percorso previsto dalla zona industriale di Cadoneghe?
2) sarebbe stato opportuno avere un documento grafico per poter meglio 
comprendere.

L’assessore Micalizzi risponde che non c’è ancora un percorso e quindi 
nemmeno un documento, però c’è una idea di innesto alla tangenziale

Intervento del Vicepresidente Stevanin:
Chiede di avere dei documenti scritti da parte del Comune

L’Assessore Micalizzi risponde che siamo in fase embrionale, però c’è già un 
accordo tra i comuni contermine e che è stato dato un incarico per uno studio 
di settore. La fase preliminare consente di iniziare un confronto con i cittadini 
utile per arrivare ai progetti definitivi.

Intervento del Vicepresidente Stevanin:
Chiede chiarimenti sul progetto della precedente amministrazione



L’assessore Micalizzi risponde che è stato cassato dalla regione

Intervento del consultiere Cremasco:
Chiede notizie sulla metropolitana di superficie

L’assessore Micalizzi risponde che il progetto è regionale e che è fermo da 
tempo

Interventi di cittadini:
1) bene avere delle idee che si fondino sulla condivisione con i Comuni 
contermine e auspica il coinvolgimento del territorio.
Nel frattempo, visto che ci vorranno degli anni bisogna fare dei ragionamenti 
per potenziare il servizio pubblico. Inoltre elenca una serie di criticità del rione: 
manca un centro di aggregazione dei cittadini, la chiusura dell’ufficio anagrafe, 
le aree dismesse di Pilli e Idrotermici, mancano le piste ciclabili e discrica a 
cielo aperto della zona in prossimità del capolinea del tram.
2) scarsa fiducia nei confronti  del progetto. Non si devono costruire nuove 
strade ma potenziare il servizio pubblico.
3) i cittadini del rione Pontevigodarzere si sentono esclusi in quanto nessuno di 
loro fa parte della Consulta

Intervento del Consultiere Rolle:
I cittadini devono attivarsi e partecipare, solo così la Consulta potrà raccogliere 
le istanze del rione.

Intervento del Consultiere Vitale:
Incoraraggia la partecipazione degli abitanti del rione.

Intervento della Presidente Andreella:
In merito alla presenza in Consulta spiega che era stato aperto un Albo in cui 
tutti i cittadini avrebbero potuto iscriversi per poter essere nominati in Consulta
ma che in ogni caso tutti coloro i quali vogliono  impegnarsi sono e saranno 
sempre bene accolti.
Per quanto riguarda le aree dismesse di Idrotermici e Pilli avremmo avuto delle 
risposte dal Sindaco che purtroppo non è potuto intervenire.

Intervento del Consultiere Freddo:
Chiede se l’assessore Micalizzi è a conoscenza di particolari interventi 
riguardanti la zona nord di Padova e, in particolare, per Pontevigodarzere 
all'interno del bando del TPL- trasporto pubblico locale in corso di definizione in 
questi mesi. 

Interventi di cittadini:
1) è importante la viabilità, auspica accoglimento della Circolare Arcella 
progetto che potrebbe essere duplicato anche a Pontevigodarzere

L’Assessore Micalizzi  interviene dicendo che servono entrambe le soluzioni, sia
le infrastrutture che il servizio pubblico. Servono nuove infrastrutture perché le 
ultime sono state progettate durante il boom economico e ora sono necessarie 
nuove risposte  e nuove soluzioni. Il servizio pubblico diventerà sempre più 
importante, l’Amministrazione Comunale ha ripristinato alcune linee e ne ha 



progettato di nuove, oltre ad avere ripreso il progetto del Tram (2^ e 3^ linea),
creato nuove corsie preferenziali e progettato nuove piste ciclabili. Per l’area di
Pontevigodarzere ribadisce la necessità di un confronto con la cittadinanza.

L’Assessore Micalizzi introduce il secondo tema della giornata:
Progetto Periferie

SPIRITO DELLA CONVENZIONE

La convenzione nasce dall’idea di migliorare la qualità dei luoghi e il disegno 
urbano della Città. Per fare questo dobbiamo riqualificare le cosiddette 
“periferie”, sia da un punto di vista estetico che da un punto di vista della 
funzionalità e fruizione degli spazi.

OBBIETTIVI

La convenzione, quindi, ha l’obbiettivo di selezionare e raccogliere progetti di 
qualità che migliorino la città non nei luoghi esclusivi, bensì nei “luoghi di tutti i
giorni”. 
La stessa, inoltre, mira a progetti di medio - piccolo taglio affinché siano 
realmente spendibili e finanziabili con i bilanci dell’Amministrazione Comunale. 
Una città, perchè sia più bella, non la dobbiamo solo immaginare e progettare 
ma la dobbiamo realizzare ed è per questo che la convenzione punta a 
raccogliere un book di progetti compatibili con i nostri Bilanci.

COME FUNZIONA?

L’Amministrazione Comunale individua i luoghi da riqualificare, li comunica 
all’Ordine Nazionale degli Architetti, che a sua volta indice un Concorso di 
Progettazione utilizzando la propra struttura nazionale. Architetti di tutta Italia 
concorreranno con le loro idee e i loro progetti sui luoghi di Padova.
Per ogni luogo o ambito, una giuria composta da membri scelti dal Comune e 
dall’Ordine Nazionale degli Architetti selezionerà i 3 progetti migliori e questi 
saranno oggetto di discussione e condivisione con il Comune, anche attraverso 
il dialogo con le Consulte e i cittadini; sarà poi l’Amministrazione a scegliere, 
tra i tre, il progetto vincitore. Il progettista che avrà vinto realizzerà poi il 
progetto.

L’Amministrazione Comunale ha predisposto un capitolo di bilancio 2019 per 
1.000.000 di Euro.

Intervento della presidente Andreella
Invita i cittadini a partecipare attivamente a questo progtoo inviando proposte 
alla mail della consulta.

Intervento dei cittadini:
1) Associazione il Coccodrillo ha organizzato una festa al parco Milcovich di cui 
farà avere ulteriori informazioni

Intervento del Delegato Pillitteri:



si sta organizzando una giornata in Piazza Azzurri in occasione dei 30 anni della
carta dei diritti dell’infanzia.

 Constatato che nessuno chiede più la parola, Il PRESIDENTE dichiara chiusa la seduta.

LA  SEDUTA VIENE TOLTA ALLE ORE 23.24 DEL 05/03/19

§§§§§§§§ 

Allegati al presente verbale: n. 1.

Letto, approvato e sottoscritto.
                                                  

IL PRESIDENTE DELLA CONSULTA 2 NORD

(________________________________)

IL SEGRETARIO DELLA CONSULTA 2 NORD

(____________________________________)


